

COMPARUTION

La Fondation dénommée « Fondation pour la Recherche sur le Cerveau » est issue de la transformation en fondation reconnue d'utilité publique de l'association loi de 1901 nommée « Fédération pour la Recherche sur le Cerveau », suivant décret du Premier Ministre en date du 21 janvier 2025, régulièrement publié au Journal Officiel en date du 23 janvier 2025. Elle est déclarée à la Préfecture de police de Paris sous le numéro W751143534 et immatriculée sous le numéro Siren 430031542. Son siège social est situé à Paris 8^{ème} arrondissement (75008), 30 rue Pasquier suivant la déclaration du 23 juin 2021, publiée au Journal Officiel n°27 du 6 juillet 2021.

La Fondation pour la Recherche sur le Cerveau est représentée par sa Présidente, Béatrice de Durfort, nommée à cette fonction en vertu d'une délibération du Conseil d'administration en date du 17 février 2025.